

## 岡山南高等学校 服飾デザイン科との産学連携実学体験プロジェクト(MPS) 「磐梨中学校体操服コンセプトモデル」発表

菅公学生服株式会社(本社:岡山市北区駅元町 社長:尾崎茂)は、2014年度より、岡山県立岡山南高等学校服飾デザイン科(所在地:岡山市北区奥田 校長 上田康信)と連携し、「産学連携実学体験プロジェクト」を実践し、キャリア教育を推進してきました。

本年度は、赤磐市立磐梨中学校より体操服のデザイン(2016年度入学生着用)の依頼を受け、「磐梨体操服イノベーションプラン」として商品企画を進めてきました。現行の体操服の課題や要望を踏まえ、8つのグループでデザインを企画。そのうち3つに絞られた「磐梨中学体操服コンセプトモデル」が完成しましたので、9月5日にその発表をもってプロジェクトの中間報告会を行いました。

### 記

日時 2015年9月5日(土) 10:00~11:00  
 場所 岡山県立岡山南高等学校 多目的教室「南の森」岡山市北区奥田2丁目4-7  
 内容 ①「産学連携実学体験プロジェクトMPS」前年度のプロジェクト概要報告(生徒代表)  
 ②「磐梨体操服イノベーションプラン」中間発表(生徒代表)  
 ③「磐梨中学体操服コンセプトモデル」発表およびプレゼンテーション(生徒代表)  
     ①NEW COLOR~今まで体操服になかった色を磐梨カラーに  
     ②よくばり機能!!~ギュギュとつめちやいました~  
     ③Feeling up↑  
 ④「磐梨中学体操服コンセプトモデル」感想・講評(磐梨中学・菅公学生服より)

出席者	<b>■岡山南高等学校</b> 校長 上田 康信先生 教頭 長谷川 陽子先生 家庭学科主任 中野 明子先生 服飾デザイン科2年担任 中村 佳子先生 服飾デザイン科2年生 38名 服飾デザイン科3年生 8名(前年度MPS実行委員)	<b>■赤磐市立磐梨中学校</b> 校長 田上 善朗先生 教頭 江田 厚生先生 制服検討委員9名(教員・保護者・生徒)	
		<b>■菅公学生服株式会社</b> 開発本部 副本部長 岩井 聡 開発本部 スクール企画開発本部 部長 原田 季典 開発本部 スポーツ企画開発部 井上 翔太	

冒頭の挨拶で、岡山南高校の上田校長先生は、「この企画では、被服に関する知識や技術を得るだけでなく、企画力、コミュニケーション力、プレゼンテーション力などを培う経験もできている。これまで取り組んできたことに自信を持って発表して欲しい」と述べられました。

磐梨中学校の田上校長先生は、「磐梨中学校や地域の特徴を折り返みながら、斬新で大変素晴らしい作品になっている」、江田教頭先生は「8品から3作品に選ぶのも非常に頭を悩ませた。これから1作品に絞ることがさらに悩ましい」と感想を述べられました。

また、菅公学生服の岩井は講評で「これだけ皆さんの思いがこもった商品には何も言えないのが正直なところ。全国何千校もの体操服を作っているが、どれが決まってもおそらく一番カッコいい体操服になる。最終的に1つに決めるのは忍びがたいので3つとも活かせるような案も是非検討していただきたい」と述べました。

※10月10、11日 磐梨中学校感謝祭で3試作品のプレゼンテーションを行い、全校生徒や保護者の意見を取り入れながら、10月末にデザインや仕様などが最終決定します。

左2人は③Feeling up↑体操服  
 さわやかで清潔感のあるライムグリーン色の体操服。「あき」がこないデザインで、郊外に出たときや大人になってからも着られる。季節に応じた通気性と防寒性も備えている。

真ん中が②よくばり機能!!体操服  
 ブラックとサックスの色展開で、シンプルながら高いファッション性のある体操服。丈夫で速乾性にも優れている。

右の2人が①NEW COLOR  
 今までの体操服とは違う色、デザインを目指した。スタイルを良く見せるサイドラインがポイント。裏起毛素材で防寒性能が高い。



以上